cautions ont été prises pour empêcher que la maladie ne se communiquât. Le malade et son serviteur ont été débarqués et le vaisseau a été purifié.

Le vapeur Stathelyde, capitaine Pearson, parti de Liverpool le 16 juillet, avec une cargaison générale et un équipage de 41 hommes, a été inspecté le 31 juillet. Un matelot était

mort subitement d'une maladie de cœur.

Le navire Joséphine, capitaine Smith, parti de Laurvig le 19 juin, sur lest, avec 3 passagers de chambre, 221 d'entrepont et 18 hommes d'équipage, a été inspecté le 21 août. Il y avait eu une naissance en mer, et deux décès non causés par des maladies contagieuses. A l'arrivée, on constata sept cas de varioloïde parmi les passagers. Ils furent tous débarqués et firent une quarantaine de cinq jours. Le navire fut soumis aux procédés ordinaires de nettoyage et de purification.

Le vapeur Ouarta, capitaine Haye, parti de Barrow le 7 août, avec une cargaison de rails et un équipage de 23 hommes, a été inspecté le 24 août. La stewardesse et deux matelots étaient malades de la petite vérole. Ils furent, avec le commis aux vivres, qui avait eu

soin d'eux, débarqués sur l'île. Le bâtiment fut mis en quarantaine

Les admissions aux hôpitaux cette année ont été de 114, dont 4 cas de fièvres, 15 de petite vérole et de varioloïde, 36 de rougeole, 3 de dysenterie et diarrhée, et 56 autres cas de maladies non contagieuses. Il a été fait mention d'un certain nombre de ces cas dans les détails donnés sur chaque navire. Les autres cas sont ceux de passagers qui, quoique apparemment bien portants à le ar arrivée, avaient dans le cours du voyage contracté la maladie, qui ne s'est déclarée que pendant la durée de la quarantaine. Il y a eu quatre décès dans les hôpitaux, tous les quatre dus à la rougeole ou à ses suites. Un enfant de parents norvégiens est né à l'hôpital. Dix-huit décès et cinq naissances ont eu lieu en mer.

L'année a été très-salubre. Le nombre de décès et de cas de maladies contagieuses à bord des navires a été exceptionnellement petit. Comme je viens de le aire, le nombre des admissions à l'hôpital n'a été que de 114, et il n'y a eu que quatre décès à la station, tandis que pendant les sept années que j'ai passées jusqu'ici à l'établissement, la moyenne des admis-

sions a été de 362, et la moyenne des décès de 22, par année.

Pour plus amples détails sur les opérations et la dépense de la station, j'ai l'honneur de vous renvoyer respectueusement aux tableaux ci-annexés.

J'ai l'honneur d'être, Monsieur, Votre obéissant serviteur,

> FREDERICK MONTIZAMBERT, M. D., Edin., L. R. C. S. E., etc., etc., Médecin surintendant.

A l'honorable ministre de l'Agriculture, Ottawa.